



ISSN 2712-7761

№ 9 (357), сентябрь 2024

 *Вестник
геонаук*



 Geopurum

Содержание**Content****Научные статьи****Scientific articles**

Кинетика образования индивидуальных углеводородов C_1-C_5 при ступенчатом сухом пиролизе керогена доманикового сланца после гидротермального воздействия <i>Д. А. Бушнев, Н. С. Бурдельная</i> 3	Kinetics of formation of individual C_1-C_5 hydrocarbons during stepwise dry pyrolysis of kerogen from Domanik shale after hydrothermal treatment <i>D. A. Bushnev, N. S. Burdelnaya</i> 3
Результаты электронно-микроскопических исследований нижнепермских оoidных доломитов (Южный Тиман) <i>О. С. Ветошкина</i> 12	The results of electron microscopic studies of the Lower Permian ooid dolomites (South Timan) <i>O. S. Vetoshkina</i> 12
Новые данные о строматопороидах эмсского возраста на Полярном Урале (р. Большая Уса) <i>Е. В. Антропова</i> 21	New data on stromatoporidea of the Emsian age in the Polar Urals (Bolshaya Usa River) <i>E. V. Antropova</i> 21
Минералого-технологическая оценка отходов ЦОФ «Кузбасская» (Кемеровская область) <i>Т. А. Чикишева, А. Г. Комарова, Н. Ю. Турецкая</i> 28	Mineralogical and technological assessment of waste from the Kuzbasskaya Central Processing Plant (Kemerovo region) <i>T. A. Chikisheva, A. G. Komarova, N. Yu. Turetskaya</i> 28
Применение нейронных сетей для распознавания хитинозой на изображениях <i>Р. Р. Якупов, К. Б. Гусманова</i> 35	Application of neural networks for chitinozoans recognition in images <i>R. R. Yakupov, K. B. Gusmanova</i> 35

Хроника, события, факты. История науки**Chronicle, events, facts. History of Science**

Встреча обогатителей в научной столице Кольского Заполярья (Плаксинские чтения — 2024) 40	Meeting of ore enrichment specialists in the scientific capital of the Kola Polar region (Plaksin Readings — 2024) 40
Памяти Владимира Степановича Цыганко (13.02.1938—28.09.2024) 42	In the memory of Vladimir Stepanovich Tsyganko (13.02.1938—28.09.2024) 42

Правила
оформления
статьей



Vestnik
article
Formatting